

RockSchoolBand

Neigungsgruppe , AHW Schule Markgröningen, Staatl. SBBZ KMENT

Die Rock-School-Band besteht seit 2007 und ist ein Angebot im Rahmen des Neigungsgruppenunterrichts. Einmal wöchentlich treffen sich Schülerinnen und Schüler zur Bandprobe und setzen sich mit eigenen Kompositionen und Coversongs auseinander. Die Instrumente müssen aufgrund der Körperbehinderung meist an die individuellen Möglichkeiten der einzelnen Schülerinnen und Schüler angepasst werden, da sie auf "herkömmliche" Art und Weise nicht gespielt werden können. Geleitet wird die Schulband von zwei Lehrkräften. Des weiteren wirken auch Interessierte mit, die im Rahmen eines FSJ oder des Bundesfreiwilligendienstes an der Schule tätig sind.

<https://www.youtube.com/watch?v=9UVs08gO5i0>

Wir haben beim Songcontest „Gitarren statt Knarren“ in Winnenden gewonnen!

Alle haben gejubelt!

Unser Song „Brief an Dich“ ist cool.

Ich singe so gerne und kann das gut!



Sie wollen mehr über das Projekt

Kontakt: patrick.geurds@sopaedseminar-s.de